



ゆいまあるだより

2018年
4月号



今年は早くから桜が満開になり、入居者様の「見に行こう！」の一声でお花見に行きました。「綺麗だね。」「桜を見ると春を感じるね。」など皆様笑顔でおしゃっていました。今も昔も桜は日本人の心の拠り所なのです。今回はその時の様子を写真も交えてご紹介させていただきます。

3月【神社の桜】



3月のイベント【誕生日】



ゆいまあるでは3月にお誕生日を迎えられる入居者様が多いんです。入居者様にはいつも職員手作りのバースデーカードをプレゼントさせて頂いています。



いつも初詣や盆踊り等でお世話になっている近所の横松神社に桜が咲いていました。天気も良かったのでそのままちょっとしたお花見にお出掛けです。



種類の違う桜がそれぞれ力強く花を咲かせていましたよ。入居者の皆様も桜を間近で見られ「いいねえ綺麗だね。」といつまでも眺めていらっやいました。



カードをお渡しすると入居者様は笑顔で喜んで下さいますが、そのカードより嬉しい物は何といてもケーキ。この月は毎週ケーキの味を楽しませていましたよ。

ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

★今月の一押しブログ記事★

3月11日スタッフブログ「日向ぼっこをしました！」是非ご覧ください♪

